

Éxito de la charla de Joaquín Estefanía

jueves, 28 de agosto de 2008

La Casa de Cultura Villa Mercedes de Unquera fue escenario de una charla coloquio del prestigioso periodista Joaquín Estefanía titulada "Un periodista en Val de San Vicente". Está encuadrada dentro de las actividades culturales organizadas por la Concejalía de cultura del Ayuntamiento de Val de San Vicente. El alcalde de Val de San Vicente, el socialista Miguel Ángel González Vega, fue el encargado de realizar la presentación del ponente.

La Casa de Cultura Villa Mercedes de Unquera fue escenario de una charla coloquio del prestigioso periodista Joaquín Estefanía titulada "Un periodista en Val de San Vicente". Está encuadrada dentro de las actividades culturales organizadas por la Concejalía de cultura del Ayuntamiento de Val de San Vicente. El alcalde de Val de San Vicente, el socialista Miguel Ángel González Vega, fue el encargado de realizar la presentación del ponente, glosando la figura de Estefanía, que es director de la Escuela de Periodismo de la Universidad Autónoma de Madrid, columnista del Diario El País, colaborador de la cadena SER y de TVE y escritor y ensayista.